

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Frau Stadträtin,
sehr geehrte Herren des Stadtrates,

die Mitglieder der Bürgerinitiative ProStadtsteinach und des Bund Naturschutz Ortsgruppe Stadtsteinach beantragen hiermit die Einrichtung einer Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h entlang der B303 – Ortsdurchfahrt Stadtsteinach.

Wir bitten für unseren Antrag um Unterstützung und Befürwortung durch die Mitglieder des Stadtrates und um Weiterreichung des Antrages an die zuständige Behörde.

Begründung: es wird von den Bürgerinnen und Bürgern immer wieder Beschwerde darüber geführt, dass durch die beengten und unübersichtlichen Straßenverhältnisse entlang der Ortsdurchfahrt und durch die fehlende sichere Überquerungsmöglichkeit im Bereich des Marktplatzes gefährliche Situationen für die Bürger und Anwohner entstehen.

Nachweislich kann durch eine Beschränkung der Durchfahrtsgeschwindigkeit von 50 km/h auf 30 km/h die Gefahrensituation der Bürger erheblich verringert werden. Auch ist mit einer deutlichen Verringerung der Geräuschbelastung, die durch den Durchgangsverkehr verursacht wird, für die Anwohner zu rechnen.

Hinweis: die Gemeinde Untersteinach hat aus gleichen Gründen, wie oben genannt, einen solchen Antrag an die Straßenverkehrsbehörde gestellt, der jedoch mit der Begründung eines beiderseits durchgehenden Gehweges, einer übersichtlichen Straßenführung und einer sicheren Querungsmöglichkeit abgewiesen worden ist.

Die für die Ablehnung des Antrages in Untersteinach angeführten Gründe treffen allesamt für Stadtsteinach nicht zu.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung und verbleiben

mit freundlichem Gruß

gez. Knud Espig (für ProStadtsteinach)

gez. Alwin Geyer (für Bund Naturschutz)